

Disputan magistraturas funcionarios del TEPJF

GUADALUPE IRIZAR

De los 30 aspirantes a una magistratura regional electoral seleccionados por la Suprema Corte de Justicia para conformar las cinco ternas para ocupar cinco vacantes disponibles, la mayoría trabaja en la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Las cinco vacantes corresponden a las salas regionales del TEPJF en Monterrey, Guadalajara, Xalapa, Toluca y Ciudad de México.

Esos 15 hombres y 15 mujeres que compiten y que libraron un primer filtro, es decir, que fueron seleccionados entre 110 solicitudes, deberán comparecer ante el pleno de la Corte entre el martes 29 y jueves 31 de marzo para ser entrevistados por los 11 ministros.

Tras esas comparecencias, se prevé que el mismo jueves los ministros voten por las nueve mujeres y seis hombres que integrarán las tres ternas de mujeres y dos ternas de hombres, que prevé la convocatoria de la Corte.

La integración final de las ternas, de acuerdo con fuentes judiciales, se prevé que sea votada por el pleno de la Corte el 4 de abril.

¿QUIÉNES SON?

Una primera revisión de los aspirantes votados por el pleno de la Corte en la sesión pública del martes 22 de marzo, arroja que de los 30 seleccionados, más de la mitad —16 personas: 8 hombres y 8 mujeres—, trabajan en las ponencias de seis de los siete magistrados de la Sala Superior del TEPJF o en posiciones de mando de esa instancia, como la contraloría interna, la secretaria general y la subsecretaría general de acuerdos, y la Escuela Judicial Electoral.

Hay aspirantes mujeres que trabajan en las ponencias de las magistradas Mónica Soto (1), Janine Otálora (2) y los magistrados Reyes Rodríguez (2), Felipe Fuentes (1), Felipe de la Mata (1), y una es directora de la Escuela Judicial Electoral.

Los ministros y ministras de la Corte, por su lado, tienen tres candidatos varones entre los 15 aspirantes. Se trata de personas que trabajan en los equipos de la ministra Yasmín Esquivel (1) y los ministros Luis Miguel Aguilar (1) y Alberto Pérez Dayán(1).

También hay ocho aspirantes hombres que están adscritos a la Sala Superior del TEPJF.

Superan etapa

La Corte informó los nombres de los 30 aspirantes seleccionados para competir por plazas de magistrados:

MUJERES

- Yolidabey Alvarado de la Cruz
- Roselia Bustillo Marín
- Irina Graciela Cervantes Bravo
- Martha Alejandra Chávez Camarena
- Claudia Díaz Tablada
- Gabriela Figueroa Salmorán
- Elva Regina Jiménez Castillo
- Ana Cecilia López Dávila
- Teresa Mejía Contreras
- Martha Leticia Mercado Ramírez
- Fabiola Navarro Luna
- María de los Ángeles Quintero Rentería
- Gabriela Dolores Ruvalcaba García
- Norma Angélica Sandoval Sánchez
- Karen Elizabeth Vergara Montúfar

HOMBRES

- Armando Ambríz Hernández
- Mauricio Iván del Toro Huerta
- Daniel Díaz Cuevas
- Salvador Andrés González Bárcena
- Aristides Rodrigo Guerrero García
- Carlos Hernández Toledo
- Jorge Jannu Lizárraga Delgado
- Isaías Martínez Flores
- Paulo Abraham Ordaz Quintero
- Alfonso Roiz Elizondo
- Luis Rodrigo Sánchez Gracia
- Enrique Sumuano Cancino
- Luis Alberto Trejo Osorno
- César Lorenzo Wong Meraz
- Francisco Marcos Zorrilla Mateos